
  

 

会 議 名 平成２１年度第２回入曽地区学校統廃合検討協議会（第１３回） 
傍聴者数 

３人 
開催日時 平成２１年１０月２２日（木）午後７時３０分～午後８時４０分 

開催場所 入曽公民館３階ホール 

議  題 
⑴通学路部会・通学路班第５回合同会議（Ｈ21.9.15）の報告について 

⑵入曽地区の小学校の統廃合に関する計画（提言書）案について 

 

 

 

 

 

 

会 議 の 

内容要旨 

 

 

 

 

 

 

【報告事項】 

・ 北上自治会集会所の交差点から踏切箇所にかけて、外側線や「止まれ」の路面標示

の引き直しを行った。 

・ 入間野歩道橋の脇の見通しを妨げていた寮敷地内の樹木については、管理者に依頼

し、伐採をしていただいた。 

・ 入曽駅入口交差点付近の狭い歩道に水がたまる件について、埼玉県（川越県土整備

事務所）に改善を要望したところ、至急対応するとの回答が得られた（具体的な日程

は未定）。 

・ 南小学校は今夏に冷暖房工事を実施し、併せて教室の照明器具の改修やインターホ

ンの設置など、統合に向けた諸整備を行った。 

・ 入間小学校の耐震診断の結果、Is 値（構造耐震指標）が０．２８であったことが判

明したため、Is 値０．３以上を確保するための改修工事を緊急に行った。 

・ 南小学校入口の歩行者用灯器の青色点灯時間は、現状の２０秒から３０秒に延長す

る方向で検討するとの見解が警察の担当職員から示された。 

・ 入間小学校の解体工事の際、百周年記念碑は、現在入曽公民館第２駐車場がある場

所に一時的に避難させる予定である。 

【主な質疑応答】 

Q 入間野小学校の校庭は、水はけが悪く、コケも生えている状態なので改修してほ

しい。 

A 調査のうえ対応を検討する。 

【主な意見要望】 

・ 押しボタン式信号機の設置が難しい理由は幾つかあるようだが、子供の安全を第一

に考えた場合、少なくとも予算的なことは理由にしてほしくない。 

【合意事項】 

・ 入間小学校の廃校記念碑等の具体的な協議は、今後新たに設置する学校統廃合推進

協議会の場で行う。 

・ 次回の最終の会議を以て、統廃合計画の提言書のとりまとめを行う。 

提  出 

資 料 名 

①検討協議会第１２回会議（H21.6.2）会議録 

②通学路部会・通学路班第５回合同会議（H21.9.15）会議録 

③入曽地区の小学校の統廃合に関する計画（提言書）案 

④統合までのスケジュール（案） 

担 当 狭山市教育委員会 教育総務課 学校統廃合担当（内線５６３９） 


